

Zurich, le 20 juillet 2018
Communiqué de presse pour utilisation immédiate

Sascha Holtz est nouveau responsable de MoneyPark à Baar

Le plus grand intermédiaire hypothécaire indépendant de Suisse, MoneyPark, est déjà établi à Baar, avec sa propre agence, depuis 2014. Aujourd'hui, les capacités de conseil sur le site sont en cours d'expansion. Sascha Holtz, expert financier expérimenté, a été recruté pour occuper le poste de nouveau responsable. S. Holtz, qui arrive du Credit Suisse, est un spécialiste du crédit hypothécaire et dispose d'excellents réseaux dans la région. Avec cette expansion, MoneyPark souligne l'importance du site de Baar et désire accompagner davantage les clients de la région tout au long du parcours du financement immobilier ainsi que de la prévoyance personnelle et de l'optimisation fiscale.

L'agence de Baar, l'une des 25 succursales de MoneyPark en Suisse, a été ouverte en 2014 et a déjà encadré quelque 1'400 clients ces dernières années. En la personne de Sascha Holtz, MoneyPark a recruté, pour prendre la direction de l'agence, un spécialiste hypothécaire chevronné. Sascha Holtz dispose de plus de 15 ans d'expérience dans le conseil en matière d'hypothèque et de prévoyance et a récemment travaillé pour une clientèle privée fortunée au Crédit Suisse en tant que responsable de la succursale de Cham. Il y était également responsable de l'expansion du réseau avec les courtiers en hypothèques et les projets de construction. S. Holtz, qui a grandi à Lucerne, a de solides racines en Suisse centrale et est membre de l'association Wirtschaftsregion ZUGWEST.

Outre l'expert hypothécaire Reto Pabst, S. Holtz est assisté par le conseiller en prévoyance Oliver Haberthür. « Je me réjouis d'avance d'aider nos clients du canton de Zoug et des environs pour les questions relatives au financement immobilier, à la prévoyance et à l'optimisation fiscale. Grâce à plus de 100 partenaires de financement et à une plate-forme moderne, nous offrons la transparence et l'indépendance nécessaires », explique Sascha Holtz.

« En élargissant nos capacités de conseil à Baar, nous soulignons le grand potentiel de la région pour le marché des hypothèques et de la prévoyance », souligne Leo Spichiger, responsable du secteur de marché du lac de Zurich chez MoneyPark. Outre Baar, MoneyPark dispose de deux autres agences en Suisse centrale, Lucerne et Sursee.

A propos de MoneyPark

MoneyPark propose le conseil hypothécaire le plus moderne de Suisse, avec un maximum de transparence, le plus grand choix et les meilleurs taux. Grâce à la confiance de plus de 50 000 clients satisfaits, MoneyPark est clairement le n° 1 parmi les intermédiaires en matière d'hypothèque indépendants. MoneyPark offre des produits hypothécaires de plus de 100 partenaires de financement, dont des banques, assurances et caisses de pension. La fusion de DL et MoneyPark en juillet 2017 a créé le plus grand réseau indépendant de courtage hypothécaire en Suisse.

Sascha Holtz Responsable succursale MoneyPark Baar E-mail: sascha.holtz@moneypark.ch Téléphone : 041 760 22 33	Demandes d'information de la presse : Claudine Heinz E-mail: claudine.heinz@moneypark.ch Téléphone : 044 200 75 65
--	---